

スーツアクターになつて
えがおにしたい

プリキュアやか

がありますが、わたしは「ヨコハマのシティー」のねむつだりをしてみたいし、わくわくしたりお。このよむとねむんをかぶつしかつにょくいじる、思ひこねやうめたれをえがおにしたいじゅ。

卷之三

らだからいいやうぢや。わたしは あわあわひじやあたべり
たくわくいじゆうをしにまおむ。
なつせあついたふくんだけび スーツアクターになつ
し覗くらぬとおたのしませたうぢや。

プロゴルファーになりたい

伊佐市立曾木小学校
2年 米永 瑛太

ぼくは、めがあります。
それは、プロゴルファーになれる
こと。

ぼくがゴルフをはじめたのは、
六歳のとき。アントをかぶるお母さんを見て「かっこいい」と
と思ったからです。そこには、「あくび」もせんじましたが、
何回もれこむのが、「ナイスクロット」と呼んでいた
のです。

今年の夏、はじめて十八ホールをまわりました。はじめて
ちょっとよくプレーしていたのですが、もう少し大きなカブに
ぶつかりました。そのホールには大きな池があり、何回い
つてもぼくのボールは、池をくまませんでした。やがて、い
かなしくてなみだが止まりませんでした。つまの田にこんど
ころ、ボールが池に入りましたのに、お母さんとボールのつか
方をひらひらにかくしてしまった。

空にむかってどうボールを見ていらつむせつは思つます。「ア
ンタのアントをかぶるお母さんを見て」「かっこいい」と思つます。

林業の良さを 伝えたい

鹿児島市立原良小学校
1年 小正一華

なる」とじゅ。
なぜかといひと、お父やおじたちが仕事をしてゐるがたを見てかいつらうと思つたからです。

林業士とは、分かりやすいくらいに「三のお医者さん」のようなそんざいの人たちのことを、三のスペシャリストです。

なせかどいとそ父やおいたちが仕事をしているすがたを見てかつこいいと思つたからです。

これから、そ父たちにおん返しをするために、たくさん勉強をして、しかくやめんきよを取りたいです。そして、そ父たちといっしょに森を守り育て、生かす山づくりを目指していきたいです。そんけいし、あこがれていた父たちをこうして、グローバルな林業士として、しゃべり言ははれたいです。

ヒップホップ部門で日本一になることができました。その瞬間はあまり実感できずにいましたが、指導してくれた生や沢山練習に付き合ってくれた家族がとても喜んでくれて「練習は裏切らない」と言つてもらつたこと、毎日お母さんと何時間も練習したこと、練習後に足を冷やしてもいいたことを思い出しつゝ涙が出ました。

今は、2024年パリオリンピック追加種目となつたブレイキンを頑張っています。ブレイキンのレッスンは近くにないので、学校帰りに車で宿題をして、車でお弁当を食べて、鹿児島市に通つています。帰つても遅いときもあつて次の日の学校が眠くなつたときもあるけど、少しすつ桂ができないようになりますので練習が樂しいです。県外の友達も沢山でせました。次はブレイキン日本一を目指します。

ブレイキンで
日本一になりたい

薩摩川内市立隈之城小学校
5年 安田 結華

私は6才の頃からダンスを習っています。「全國こどもチャレンジカップ」という大会に挑戦し続けて、今年

なりたいループアリに

伊佐市立曾木小学校
2年 米永瑛太

大物の運転席。今いつまでも運転席を沂いからだ」
と思つたからだ。だからせ、いつも沂い運転席にならなかつたが、
何回もれとくに運転席「ハイペース」は沂いれ
て沂いれとくに運転席。

今年の夏、はじめて十八ホールをまわりました。はじめはややこしいところへ行ったのですが、そこで大きななかべにぶつかりました。そのホールには大きな池があり、何回うしも通じてのボールは、池をくぐるまででした。やがていかなしくてなみだが止まりませんでした。つもの田、じどりこそ、ボールが池をくぐれたのに、ねらいとじボールのうち方をひらねうにかくじとしました。

空にむかってじぶんボールを見ていらつむかせは思ひます。「打球」「アーティ」と、せつたくなりました。

せい治家に なりたい

指宿市立魚見小学校
4年 細田 大翔



【夢に向かって】

A cartoon illustration of a pink rabbit holding a small figure of a boy in a pink onesie.

新春特集



兄をこえる

志布志市立安楽小学校
6年 市吉 平青

やしたり、学校を楽しくする工夫をしたりしたいです。そして、大人たちも、子どもたちの未来を守るために何ができるかをいつしょに考えたいです。

せい治家になるためには、たくさん勉強をする必要があります。れきしやけんぼう、お金のことなどを知る必要があります。ぼくは、ゆめをかなえるためにがんばります。また、たくさんの人と話をしても自分の考え方を広げていきたいです。ぼくのゆめがかなつたとき、きっと今より生活しやすい社会になると信じています。その日を目指して、これからも努力を続けていきます。

兄は、相手チームからも一日置かれるプレイヤーです。アタックやレシーブ、サーブ、どのプレーも「うまいな」と思います。特にサーブでは、相手のいない空いているペースをねらって打ちこんでいきます。そんなプレーにぼくは、あこがれています。また、目標をもつて、がんばつていぬところも、まねしたいと思うところです。そんな兄をこえるために、ぼくが今、考えていることです。それは兄が中学生のとき、所属していたチームで練習を積み、今所属している強いう高校に入り、特訓すること。それ以上にバレーボールに精一杯取り組んでいくこと。

これからも、自分の夢と兄との約束をかなえるために努力していきたいと思います。